



La pujanza de la USAL en Ávila

La Universidad de Salamanca planea reforzar la oferta de Ávila para afrontar los recortes. En ese sentido, el vicerrector de Docencia ha explicado que se quiere potenciar el itinerario de 'Gestión de ocio y la cultura' en Turismo y la posibilidad de compartir asignaturas entre titulaciones en la Politécnica. El campus abulense de la Universidad de Salamanca ha interiorizado la importancia de consolidar una oferta competitiva que exorcice los riesgos que podrían ceñirse sobre esta extensión universitaria por culpa de los recortes y las restricciones presupuestarias. Para los abulenses, la determinación de los responsables de la USAL en Ávila de mantener e incluso potenciar a corto plazo las titulaciones y la cartera de enseñanzas es una buena noticia. El efecto dinamizador de la inserción de España en todo el complejo y prometedor proceso del Espacio Europeo de Educación Superior, unido al

de la propia crisis, que afecta también al 'mercado' de las carreras y al de los alumnos, ha galvanizado la oferta universitaria privada y pública en Ávila. En este sentido, deben aprovecharse las sinergias nacidas del hecho de que las escuelas Politécnica, de Educación y de Turismo se hayan unido recientemente a través de una marca única, de una estrategia común y de una coordinación intercentros para hacer más tangible la solidez de un campus que desde hace años pretende ser mucho más que una mera extensión de la universidad charra en Ávila. Desde el punto de vista estrictamente académico, se ha avanzado en la conversión de la Escuela de Educación y Turismo en facultad universitaria, con una nomenclatura más genérica para acoger bajo su manto nuevos grados y másters. La tarea investigadora ha cristalizado en trabajos de gran repercusión. Las matriculaciones llegaron a crecer un 25%

Por este camino debe seguirse. 'Ávila, ciudad universitaria' es la marca de una aspiración social a la que nunca se ha renunciado

el pasado curso. Por este camino debe seguirse. 'Ávila, ciudad universitaria' es la marca de una aspiración social a la que nunca se ha renunciado y que hoy está más cerca que ayer gracias al papel de la UCAV, de la UNED y de otros centros de enseñanza como la Universidad de la Mística y el Centro de Formación del CNP, que debe recuperar pujanza mediante la asunción de de mano de otro tipo de cursos y de la celebración en Ávila de las pruebas selectivas previas al ingreso en la Escuela.